

## **Der König ist tot – Es lebe der König!**

### **Neues aus Rheinland-Pfalz**

Die diesjährige Landesversammlung Rheinland-Pfalz in der Prof. König und Leiser-Schule (Zar-Akademie) in Kaiserslautern war schon etwas Besonderes. Die Fußballfans standen bereits für das abendliche Spiel in den Startlöchern, da stieg auch die Spannung bei den anwesenden Mitgliedern vor Ort und online, da sich die Technik noch eine Weile bitten ließ. In gemeinsamen Anstrengungen wurde es aber gemeistert und man konnte sich dem überaus informativen Vortrag von Bettina Simon über die aktuelle Gesundheitspolitik widmen. Sie verdeutlichte, wie vielfältig und umfangreich die Themen der Politik den DVE beschäftigen. Auch das Landesteam berichtete in Verknüpfung mit dem großen Ganzen von seiner Arbeit und wurde erwartungsgemäß von den Mitgliedern entlastet. Damit endete dann die lange Ära eines eingespielten Teams. Alle Teammitglieder hatten bereits im Vorfeld angekündigt, für eine Neuwahl nicht mehr zur Verfügung zu stehen. Neuer Wind sollte die Landesgruppe wieder bewegen und auffrischen, Bewerbungen gab es allerdings im Vorfeld nicht.

In den vergangenen Jahren war es immer schwer für das Ehrenamt Freiwillige zu finden. Nun also, wenn niemand mehr im Weg steht, sollte der Weg frei sein. Wir waren gespannt. Funktionen, Möglichkeiten und Vorzüge der Gremienarbeit wurden besprochen, um den ein oder anderen zum Nachdenken anzuregen. Aber es blieb ruhig in der Pause.

Wichtig war dann zunächst ein anderes Thema, welches sich die Mitglieder gewünscht hatten, nämlich den sehr gut verständlichen und gut aufgebauten Vortrag von Andreas Pfeiffer über Teleinformatik, Teletherapie und die elektronische Verordnung. Ein wichtiges Feld, das alle betreffen wird, schon allein, weil jeder auch Versicherungsnehmer ist.

Doch dann kam die Stunde der Wahrheit : Wird die Landesgruppe Rheinland-Pfalz noch vertreten sein, gibt es „nur“ eine AG oder vielleicht ein neues Team?

Doch plötzlich waren sich die anwesenden jungen Leute schnell einig: Wer bei einer inoffiziellen AG mitmachen kann, der kann das auch öffentlich tun und bekommt dazu alle Unterstützung und die Vorteile der Gremienarbeit.

So dürfen wir vorstellen: das neue Team von Rheinland-Pfalz!

Vorsitz: Thorsten Banf, Kaiserslautern, Schriftführung: Mara Sturm, Kaiserslautern;  
Budgetverantwortliche: Alessa Böbel, Speyer; Schüler- und Studierendenvertretung (SSV):  
Melanie Fabian, Saarbrücken.

Herzlichen Glückwunsch und gutes Gelingen!

Meinem alten Team sage ich ein herzliches Dankeschön für die lange Treue und Unterstützung. Wir bedanken uns auch bei allen treuen Mitgliedern, die durch Anwesenheit, Wortmeldungen und Mitarbeit die Gremienarbeit getragen haben. Bitte halten sie auch dem neuen Team die Treue. Lassen wir uns mit dem neuen Wind bewegen. Auf geht's!

Maria Fechtenkötter

(ehemals Vorsitzende der Landesgruppe Rheinland-Pfalz)



Von links: Melanie Fabian, Mara Sturm, Susanne Schneider(hinten), Maria Fechtenkötter, Renate Hauptmann, Thomas Goebel, Thorsten Banf, Joachim Haag, Alessa Böbel, Wolfgang Scheidt.



Das neue Team schon gleich bei der Arbeit.